



## PEDESTRISMO

### Prueba de selección

Hoy domingo, se celebrará la primera prueba de selección del equipo guipuzcoano, cuya organización corre a cargo de la Gimnástica de Ulía.

Saldrán los corredores del domicilio social a las once de la mañana y participarán los seleccionados siguientes: Beloqui (campeón de Guipúzcoa), y García, de la Real Sociedad; Acebal, Coll, Iradi, Navarro, Guridi, Vidarte o López-Acón, de la Gimnástica de Ulía, y Ayerra (campeón de neófitos y revelación de esta temporada) y Elberdin, del C. D. Fortuna.

El recorrido será el clásico de la prueba de la Gimnástica, casi igual al celebrado últimamente, con la única excepción de que se suprime el "salto" a la colina que desde "Pelizar" se dirige a "Gargallo-enea".

En esta prueba se disputará una copa social. Un magnífico premio donado por la excelentísima Diputación de Guipúzcoa, que así quiere estimular a los "crossmen" guipuzcoanos ante el gran campeonato pedestre de España. Este tendrá lugar en Oviedo.

Hoy domingo, se celebrará la primera prueba de selección del equipo guipuzcoano, cuya organización corre a cargo de la Gimnástica de Ulía.

Saldrán los corredores del domicilio social a las once de la mañana y participarán los seleccionados siguientes: Beloqui (campeón de Guipúzcoa) y García, de la Real Sociedad; Acebal, Coll, Iradi, Navarro, Guridi, Vidarte o López-Acón, de la Gimnástica Ulía, y Ayerra (campeón de neófitos y revelación de esta temporada) y Elberdin, del C. D. Fortuna.

El recorrido será el clásico de la prueba de la Gimnástica, casi igual al celebrado últimamente, con la única excepción de que se suprime el "salto" a la colina que desde "Pelizar" se dirige a "Gargallo-enea".

En esta prueba se disputará una copa social. Un magnífico premio donado por la Diputación de Guipúzcoa, que así quiere estimular a los "Crossmen" guipuzcoanos ante el gran campeonato pedestre de España. Este tendrá lugar en Oviedo.